
Kim, Sabrina 

De : Theis, Rick

Envoyé : Le dimanche 12 avril 2020 16:59

À : Kim, Sabrina; Ahmad, Cameron

Cc : Hird, Mac; Clow, Brian; Khalil, Samantha; Deagle, Jordan; Chin, Ben; Stickney, Matt

Objet : RE: Partage de l’EPI par l’Alberta

J’ai mis Cameron en Cc. 

Le 12 avril 2020, 16:54, Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca> a écrit : 

Bonjour, 

Comme vous le savez, l’Alberta a accepté d’expédier une grande partie de son EPI en Colombie-Britannique, en 

Ontario et au Québec. 

À défaut de passer pour une cynique et mettre en doute la générosité du premier ministre, il est important de savoir 

que les respirateurs expédiés en Ontario faisaient partie des stocks de la réserve fédérale que l’Alberta avait reçus. Le 

BGPM et le sous-ministre Fox ont confirmé que l’Alberta avait conscience de la situation et les officiels ont compris 

que cette façon de procéder était inefficace. 

De plus, la province a été sollicitée pour expédier en Ontario les 500 000 masques N95 (provenant de la réserve 

fédérale) qu’elle a reçus récemment. L’Alberta veut avoir sa part des nouveaux masques, mais a tout de même 

procédé à l’envoi de masques N95 de sa propre réserve en Ontario. 

Je vous mentionne ceci, car le cabinet du ministre de l’Alberta a partagé cette publication twitter du Calgary Herald : 

« Kenny a montré au pays que l’intervention d’Ottawa n’était pas nécessaire ».

Lors de la conférence de presse d’hier, le premier ministre se réjouissait aussi de la collaboration entre les différentes 

provinces du pays et du partage de l’EPI. Il souhaitait aussi voir naître une collaboration concernant le 

développement responsable des ressources afin de pouvoir payer pour des services de santé hors pair pour aider à 

surmonter les temps durs que nous vivons. Voir l’extrait ci-dessous. 

Q : Deux de ces provinces étaient contre les pipelines... Voyez-vous une ironie dans cette situation et vous attendez-

vous à recevoir dans le futur une compensation pour ce geste? 

R : Des vies sont en jeu et nous ne nous attarderons pas sur les désaccords du passé. J’espère évidemment que 

nos concitoyens canadiens reconnaîtront le rôle que les Albertains ont joué durant la crise grâce à cette contribution. 

C’est aussi simple que ça. Notre contribution s’élève à 20 milliards de dollars de plus que celle du reste du Canada. 

Cette aide vise à soutenir les différents hôpitaux, les systèmes de santé et j’en passe. 

Il y a une leçon importante à retenir : nous sommes tous dans le même bateau. J’espère qu’il y aura un renouveau 

du sentiment de solidarité nationale. Cette solidarité ne devrait pas seulement exister lors d’urgence sanitaire, mais 

aussi quand il s’agit de produire de la richesse grâce au développement responsable des ressources afin d’avoir les 

moyens de payer pour des services de santé hors pair pour nous aider à surmonter ce temps de crise. 

Merci :) 

Sabrina 
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